

# *Promueven en Cuba el uso pacífico de aplicaciones nucleares*

---



**Imágen: Internet.**

La Habana, 25 sep (RHC) La necesidad de visibilizar y promover el uso pacífico de las aplicaciones nucleares en Cuba centra la atención de profesionales de la Red de Mujeres Cubanas en lo Nuclear (WiN Cuba por sus siglas en inglés) que sesionará de manera virtual.

Otro de sus objetivos consiste en estimular a jóvenes para que conozcan más sobre las ciencias y tecnologías nucleares y opten por las carreras correspondientes, de acuerdo con el programa del evento, enviado a la Agencia Cubana de Noticias por la Red de Comunicadores Nucleares.

La reunión se caracterizará por impartir conferencias, entablar coloquios, realizar entrevistas y exponer experiencias con especialistas del sector, según la propia fuente.

Sus principales temas están relacionados con la aplicación de las tecnologías nucleares en radiomutagénesis de plantas y la de técnicas nucleares a estudios ambientales.

Incluso, el empleo de las técnicas de irradiación en esterilización de hisopos utilizados en ensayos de PCR, con el fin de identificar casos positivos de la pandemia de la COVID-19.

También deliberaciones interactivas denominadas Una hora con los jóvenes, Conozca más sobre nuestros centros, y espacios informativos de interés para saber más sobre el acceso a la formación de una carrera nuclear.

Participarán en el encuentro representantes de la Red de Jóvenes Nucleares de Cuba de la Agencia de Energía Nuclear y Tecnologías de Avanzadas y del Instituto Superior de Tecnologías y Ciencias Aplicadas.

Además, los centros de Estudios Ambientales de Cienfuegos, el Aplicaciones Nucleares y Tecnológicas en La Habana y el de Protección e Higiene de las Radiaciones en Mayabeque.

Cuba se une por segunda vez a la iniciativa Defiende la energía nuclear (Stand Up for Nuclear) de forma virtual por el contexto epidemiológico que se vive mundialmente con la COVID-19.

Puede accederse a ella por las vías de comunicación canal de YouTube del WiN Cuba, y las páginas de Facebook, Twitter y LinkedIn, donde podrá encontrarse más información sobre el particular.

WiN Cuba surgió en 2018 y su propósito esencial es el de fomentar la cultura general sobre el uso pacífico de la energía nuclear y sus beneficios para la vida, sobre todo su aceptación pública, especialmente en las mujeres y las nuevas generaciones de jóvenes que se inician en el sector. ( **Fuente:** [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/271587-promueven-en-cuba-el-uso-pacifico-de-aplicaciones-nucleares>



**Radio Habana Cuba**